

Aujourd'hui, c'est la rentrée des classes. Si à la rédac', on a quitté les bancs de l'école, on a toutes en tête un souvenir plus ou moins heureux de l'une de nos rentrées. On a donc décidé de vous les raconter. Petit tour d'horizons d'anecdotes glanées. La rentrée de 6ème : ça y est, on est des grands. On nous présente notre « prof principale », une prof d'allemand, Madame Petit. Manque de chance, je porte le même nom de famille qu'elle, et il s'est avéré que ce n'était pas la personne la plus aimable du collège. Pendant les quatre années dans cet établissement, on me demandait régulièrement si j'étais de sa famille.

Rentrée en 6eme. Nouveau cartable Mickey à roulettes, nouvelle jupe culotte, nouveaux profs, la pression monte d'un cran à mon arrivée devant les portes du lycée/collège. Impressionnée, j'entre dans la classe de sciences naturelles et m'installe à une table toute seule. J'ai la trouille. Ici, les classes sont immenses et sentent le vécu. Une tonne d'animaux naturalisés sont dispatchés dans la salle. Finalement, une fille prend place à côté de moi et visiblement, elle a l'air aussi rassurée que moi. Et là, je n'en reviens pas : elle sort un agenda. Perso, j'en suis encore au cahier de texte, le truc des bébés quoi. On finit par se parler timidement. J'apprends alors qu'elle s'appelle Aurélie et qu'elle adore mon nouveau cartable. Je ne réalise pas encore, mais je vis là, le début d'une longue amitié qui dure encore.